



COMUNICADO

Cuidar integralmente de la infancia es y será siempre la estrategia más efectiva para construir sociedades saludables, funcionales y felices. Esta responsabilidad recae en adultos sensibles, empáticos y comprometidos con la protección de los derechos de los niños, niñas y adolescentes. Además, es fundamental el trabajo coordinado entre organizaciones e instituciones para garantizar su bienestar y seguridad.

Cada año, alrededor de 8 millones de niños desaparecen en todo el mundo, según la organización *Missing Children*. Estas desapariciones ocurren por diversas razones, que van desde el secuestro con fines de trata de personas hasta la fuga voluntaria debido a problemas familiares.

La Sociedad Panameña de Pediatría comparte la creciente preocupación por los recientes casos de menores desaparecidos en Panamá. Consideramos fundamental el desarrollo de políticas públicas preventivas que involucren a toda la sociedad en la protección de la infancia y adolescencia. Estas políticas deben basarse en la corresponsabilidad y en la capacitación de una sociedad preparada y alerta ante este tipo de situaciones.

Nos ponemos a disposición de las instituciones responsables de velar por la seguridad de los menores para colaborar en la optimización y creación de estrategias que fortalezcan la prevención de este grave problema.

La desaparición de un niño, niña o adolescente tiene un impacto devastador no sólo en las víctimas, sino también en sus familias y en el tejido social de nuestro país. Prevenir estas tragedias debe ser una prioridad nacional.

La Sociedad Panameña de Pediatría reitera su compromiso con el bienestar y la protección de nuestros niños, niñas y adolescentes y seguirá trabajando en conjunto con las autoridades y la comunidad para garantizar su seguridad.

Sociedad Panameña de Pediatría
Panamá, 22 de octubre de 2024